

# La ministra del MIES firmó un convenio y visitó algunos centros de acogida

Cordero reiteró su apoyo a la nueva **Ley del Adulto Mayor**

Berenice Cordero, ministra de Inclusión Económica y Social, visitó los centros de acogimiento 'Patio Mi Pana', 'Aldeas de Niños' y el centro diurno para adultos mayores del Buen Vivir de la fundación Nuevo Rumbo.



**Visita.** Cordero durante su recorrido en el centro del Buen Vivir.

En la visita al centro del Buen Vivir, la ministra habló sobre la importancia de la Ley del Adulto Mayor, aprobada recientemente en la Asamblea.

Al final del recorrido, llegó a la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), para firmar un convenio de desarrollo de proyectos de investigación y evaluación de programas y servicios institucionales.